

☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, junio 3 de 2025.











TEMAS DESTACADOS:

► Autorizan salida de EPS Salud Bolívar

► OMS pide veto urgente al tabaco

■ Google News

Durante Gira Internacional

Valle mostrará potencial en desarrollo sostenible



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Martes 3 de Junio, 2025

Desde este martes 3 de junio hasta el viernes 6 de junio, Cali será anfitriona de la Gira Internacional de Capacitación sobre Turismo Sostenible, Innovación y Cooperación Internacional que lidera la organización Onward Internacional.

Esta será la oportunidad para que Cali y el Valle del Cauca muestren los logros en gestión ambiental y las experiencias de las personas que se han visto beneficiadas.

El evento reunirá a líderes del sector público, privado, empresarios, académicos y expertos de varios países.

Onward Internacional es una red que abarca países de la región de América Latina, el Caribe, y África, enfocada al fortalecimiento de alianzas institucionales y capacitaciones a nivel de cooperación internacional para la generación de proyectos y programas de desarrollo local sostenible.

La Gira de Capacitación Internacional en Cali y el Eje Cafetero en Colombia se llevará a cabo en colaboración con la CVC, la Cámara de Comercio de Cali, la Universidad del Valle Sede Zarzal y la Universidad Autónoma de Occidente,



DESTACADO

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

<u>LO MÁS RECIENTE</u>



<u>Viralizan cédula de Amparo</u> <u>Grisales en las Redes</u> <u>Sociales</u>



<u>Kepa Amuchástegui, actor</u> <u>de Betty la fea, falleció a los</u> <u>84 años</u>



Escenario geopolítico presiona la TRM



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Prepárese: más de 60 barrios de Cali y municipios vecinos tendrán corte de

<u>agua este 1 de junio</u>

entre otros.

Estrategias a mostrar

Al respecto, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC, dijo que "mostraremos nuestra metodología Cambiar: Compromiso Ambiental, Adaptación y Resiliencia, que agrupa diez líneas estratégicas tales como educación ambiental, impulso a la agroecología, Pago por Servicios Ambientales, áreas protegidas, energías alternativas, carbono neutralidad, comunicación y participación ambiental y descontaminación".

El director de la CVC, quien abrirá la primera jornada exponiendo la metodología Cambiar, indicó que "nuestros expertos también presentarán otras líneas estratégicas como el programa Valle más Verde en el que acumulamos más de diez millones de árboles sembrados y la repoblación con cuatro millones de peces. También nuestro apoyo a 335 Negocios Verdes, tema en el que también somos líderes en Colombia. Además, nuestro Fondo Participativo para la Acción Ambiental y nuestros Acuerdos Recíprocos por el Agua, ARA, únicos en el país".

Las charlas tipo TED incluirán experiencias transformadoras de las personas que se han visto beneficiadas con las líneas de estratégicas de CVC tanto a nivel personal como en el territorio donde habitan.

La gira se realizará del 3 al 6 de junio y reunirá a líderes del sector público, privado, empresarios, académicos y expertos internacionales que buscarán alternativas para fortalecer capacidades en cooperación internacional, innovación, desarrollo territorial, economía circular, sostenibilidad, seguridad ciudadana y ecoturismo como motor de crecimiento económico.

El auditorio Bernardo Garcés Córdoba de la CVC en Cali será la sede de la primera jornada, el 3 de junio de 8 de la mañana a 5 de la tarde.

Intercambio

Por su parte, Diana Katherine Dorado Garzón, de la Dirección de Planeación de la CVC, indicó que "este evento busca fortalecer el posicionamiento estratégico a nivel internacional de la CVC como un actor clave en sostenibilidad, a través del intercambio de experiencias con delegaciones internacionales y la articulación de agendas de cooperación. Ser anfitriones en estos espacios nos permite visibilizar iniciativas institucionales y generar alianzas que aporten al desarrollo sostenible desde una perspectiva local con proyección global".

La funcionaria manifestó que "este proceso de fortalecimiento de capacidades con Onward Internacional inició en alianza con la Gobernación del Valle del Cauca, con la certificación de 20 funcionarios de la CVC en formulación de proyectos de cooperación internacional, como parte de la consolidación de este relacionamiento, este año se formalizará un memorando de entendimiento que permitirá continuar desarrollando espacios de intercambio técnico, generación de alianzas y articulación de acciones orientadas al desarrollo sostenible del territorio".

Así mismo, agregó que "durante la jornada académica también se desarrollarán paneles estratégicos sobre temas clave como la transición hacia economías sostenibles, el fortalecimiento de negocios verdes y las oportunidades de financiamiento climático a través de instrumentos como los bonos verdes, azules y certificados de carbono".

Entre los participantes al evento estarán expertos de la CVC, la Universidad Autónoma de Occidente, Alcaldía de Yumbo y el CIAT.

Las jornadas incluyen una agenda académica en la Universidad Autónoma en alianza con la Universidad del Valle, la alcaldía de Yumbo y la Cámara de Comercio de Cali, una visita al Centro de Educación Ambiental El Topacio de la CVC, visitas a proyectos apoyados por el Fondo Participativo para la Acción Ambiental de la CVC en Sevilla, así como otros proyectos en La Unión y Zarzal entre otras actividades.



Comparte esta noticia...









Cargando Artículo siguiente ... Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



Jóvenes revisan futuro ambiental del Valle

Por lo menos mil jóvenes de los 42 municipios del Valle del Cauca se...



<u>Sostenibilidad ambiental de San Antonio, una prioridad</u>

Con el fin de prevenir afectaciones ambientales en la comuna 3 de Cali,...



<u>Urgen proteger puma avistado</u>

Las autoridades ambientales hicieron un llamado a proteger la fauna...



<u>Riqueza biodiversa para</u> <u>proteger entre todos</u>

La presencia de 907 especies de arbustos, árboles y plantas...



<u>Colombia urge a implementar</u> <u>con rapidez el Marco Global</u>...

Un llamado al mundo hizo la ministra de Ambiente de Colombia y...



Cali, un refugio para las aves

Con la presencia en Cali del ave urbana Thalurania colombica, más...